

Que manera de empezar el año escolar.

Prometo:

Mi cabeza para pensar claramente,
Mi corazón para mayor lealtad,
Mis manos para mejor servicio, y
Mi salud para mayor bienestar,
Para mi club, mi comunidad,
mi país y mi mundo.

El Hablaganados 781: Otro gran año escolar comienza

De Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio por Extensión de NDSU
Traducción de Dr. Michael Cartmill, Dixie State University

La integración de conocimiento de una generación a la próxima puede ser difícil en la industria de carne de res.

Cada otoño significa el comienzo del año escolar, y aunque la educación continuada por toda la vida es importante, siempre hay algo significativo en cuanto a los tiempos de comienzo de la educación primaria, secundaria y postsecundaria.

Más notable es el cambio de la fuerza de mano de obra agrícola. En el Centro de Investigación por Extensión en Dickinson, los internados de verano regresan a la universidad. Usualmente después de un descanso corto en casa vuelven a los estudios. La fuerza laboral nota la diferencia. El movimiento de ganado, la reparación de las cercas, aun abrir una verja, ahora requieren unos pasos más para el mismo par de manos en vez de un par de manos extra.

En algunos aspectos, lo quieto es lindo también. Menos necesidad de mantener a todos en movimiento y solo la necesidad de hacerse a uno mismo moverse no es cosa mala.

En cuanto a los internados de verano y los jóvenes ayudando en la granja o el rancho, la esperanza es que la esencia real del verano era tener la oportunidad exitosa de aprender. Mejorar el conocimiento de uno es la clave al éxito y nos recuerda que todos debemos esforzarnos a mejorar.

Para hacer mejor, muy similarmente al juramento del club 4-H, prometo mi cabeza para pensar claramente, mi corazón para mayor lealtad, mis manos para mejor servicio, y mi salud para mayor bienestar, para mi club, mi comunidad, mi país y mi mundo. El juramento de 4-H ha sido recitado millones de veces y de verdad ha llevado las vidas jóvenes para hacer compromisos que no solo afectan sus propias vidas, sino también las de su alrededor.

En particular, enseñé una clase en el otoño intitulada "Problemas en la Administración de Ganado." El objetivo de la clase incluye la administración y la evaluación de la administración

dentro de una empresa vaca-becerro. Al concluir la primera lección, pido a los alumnos que escriban lo que piensan del negocio de carne de res.

No les doy consejos, pero solo pido una declaración honesta de lo que piensan que era relevante como personas jóvenes involucradas o deseando involucrarse en una empresa activa vaca-becerro. La nueva clase comienza la próxima semana, pero a lo largo del tiempo, los pensamientos han sido similares.

Los jóvenes siempre son positivos y rápidos para hacer la suposición de que la industria de carne es rentable. Ellos suponen que la entrada en el negocio significaría que la renta presumida al estar en la industria les proveerá con los medios a una vida buena. Los costos raras veces, si nunca, se mencionan.

Aunque la tasa de aumento del precio de ganado ha reducido velocidad, raras veces reflexionan los estudiantes sobre cualquier pensamiento relacionado con los precios de ganado de años previos. Los alumnos tienden a estar en el aquí y ahora, no el pasado. De hecho, aun una pregunta acerca de los eventos dentro de la industria de ganado desde hace meses generará miradas confusas.

La mayoría de los estudiantes pueden decir, en gran detalle, sobre los eventos sociales de los que conocen, pero tienen poco, si ninguno, conocimiento de los eventos más amplios de las noticias del día. De hecho, lo que puede haber sido un titular en una publicación de cultivos o carne de res no habrá sido leído por los estudiantes. Aun los servicios de noticias electrónicas se pasan sin notarse, pero una notificación del horario de trabajo y un cambio de un evento social traerá una respuesta inmediata.

Las previas declaraciones también podrían aplicarse a los graduados recientes o las nuevas llegadas al negocio. El sentido de conexión a las actividades fuera de la zona del individuo a menudo sigue tenue. También les falta el entendimiento del efecto más amplio del mundo que nos rodea y el impacto subsiguiente del negocio de ganado.

Al fin y al cabo, la pregunta más inmediata para muchos jóvenes en la universidad es cómo llegar a estar involucrados en su operación de carne de res familiar. Los puestos muchas veces son limitados, y si están disponibles, el pago no es atractivo al compararse con los sueldos dentro del sector agrícola en sí.

Además, hay un constante vaivén entre las técnicas de administración actuales y las técnicas de administración futuras que aprende un estudiante en la universidad. La integración de nuevo conocimiento y las técnicas administrativas subsiguientes de una generación a la próxima por lo general es difícil. El asunto es mucho más notable hoy en día que en los años previos y se empuja por el puro ímpetu de dólares y valor dentro de la industria de carne de res.

Los jóvenes una vez más piden la oportunidad de llegar y tener la oportunidad de encargarse de la industria ganadera. Están entusiasmados por tener la oportunidad de hacer lo que los que llegaron anteriormente han hecho: prometer nuestras cabezas para pensar claramente, nuestros corazones para mayor lealtad, nuestras manos para mejor servicio, y nuestra salud para mayor bienestar, para nuestros clubs, nuestras comunidades, nuestro país y nuestro mundo. ¡Que comience el año escolar!

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina de NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.